



Actuaciones de conservación y mejora de CHCantábrico en el cauce del río Aranguín en el concejo de Pravia

Nota de prensa

29 de octubre de 2020- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico está finalizando los trabajos de acondicionamiento, conservación y mejora del río Aranguín en varios tramos situados en las proximidades de Vegafriosa, en el término municipal de Pravia.

Los trabajos consisten en la retirada de árboles y restos vegetales caídos sobre el cauce, así como la tala de árboles secos, enfermos o con riesgo de caída. La actuación supondrá una inversión aproximada de 16.000 euros.

Estos trabajos se están realizando a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla CHCantábrico, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas donde estas labores son competencia de los ayuntamientos. Durante 2019, se invirtieron en Asturias 2,1 millones de euros (con un total de 193 actuaciones repartidas en 53 municipios).



Localización de la actuación



Retirada de árboles